



さくら市立上松山小学校 令和6年度 学校だより

第21号

# まつかぜ

令和7年2月18日発行 発行者 斎藤孝之



かんがえる子 なかよくする子 げんきな子

水と緑と心の豊かな上松山小学校

## 授業参観、お世話になりました！

三寒四温とはよく言ったもので、立春が過ぎ、少しずつ暖かくなってきているように感じます。そのせいか、校庭の木々を見渡すと、昇降口近くのコブシや校庭南のナツツバキなどの樹木の枝の先に小さなつぼみが見られるようになってきました。春に向けて、着々と準備がされていることを感じ、心もあたたかくなります。

さて、14日（金）の授業参観では、お忙しい中お越しくださり本当にありがとうございました。授業参観では、子どもたちが普段と違った緊張した表情で授業に臨んでおり、保護者の皆様に自分の頑張っている姿を見てもらおうとしている姿が見られました。おかげさまで、子どもたちも達成感いっぱいの授業参観になりました。

また、12月に行ったさくら市の学習状況調査の結果が学校に戻ってきました。全体的に良くできており、全国平均と同程度か全国平均を上回っている状況です。この良い結果を得られたのも、子どもたちが落ち着いて学習に励んでいくことが最大の要因であり、その子どもたちを励ましてくださっている保護者の皆様のおかげであると感じています。

本年度も残り約1ヶ月半となりました。6年生の卒業への準備も始まっています。この残りの時期は、本年度のまとめをするとともに、来年度への希望や意欲を高める期間となります。保護者の皆様、地域の皆様と一緒に、子どもたちが笑顔いっぱいで卒業や進級ができるよう、残りの期間の充実を図っていきたいと思います。



## さくら市20周年おめでとうウィーク特集2

### ④子どもたちが書いたメッセージ

さくら市20周年への気持ちを込めて書いたメッセージは、各クラスごとに集合写真を撮った後、貼り合わせて大きな1枚のシートにしました。児童の昇降口に掲示してありますので、ご来校の際はぜひご覧ください。



▲集合写真（ホームページに全クラスを掲示しました。）



▲上松山小お祝いメッセージ

### 5年生 エプロンづくり 2月5日(水)・6日(木)

5年生の家庭科の授業でエプロン作りに挑戦しました。「ミシンにトライ!手作りで楽しい生活」の単元の学習で、初めてミシンに挑戦しました。この2日間には、ミシンボランティアの皆様が来てくださいり、丁寧にミシンの使い方を教えてくださいました。



挨拶いっぱい 笑顔いっぱい 元気いっぱい

## 授業参観 2月14日(金)

年度末の授業参観を実施しました。授業参観の日は、お家の方に見に来ていただけるのを楽しみにしていますから、午前中から子どもたちはそわそわです。でも、本番になると、しっかりと前を向いて、姿勢もピンとして、一生懸命な姿を見せてくれていました。



## 3年生算数 そろばん学習 2月15日・19日

算数の「そろばん」の学習です。専門家の先生に来ていただき、そろばんを使った計算方法を学びました。先生の「ねがいましては」の声で「ジャー」とそろばんを指でならす音が響いていました。



## 第3回PTA代表委員会 2月14日(金)



各学年やPTA専門部の本年度活動についての報告や、来年度のPTA総会に向けた資料の確認等について協議をしました。

## かみまつタイム「なかよし班活動」の様子

